

Translation of reference letter

Mr. Grellmann has been working for our company since 01.04.2002.

We are one of the first online agencies for fincas in the Balearic and Canary Islands. Since 1998, we have been successfully brokering vacation homes for individual individual vacationer.

Mr. Grellmann has worked in the following areas:

- Website editing (2002 to 2010),
- Network maintenance, IT work in the Windows network (from 2004),
- Search engine optimization (from 2004),
- Photo editing with Photoshop and web design (from 2010)
- Search engine marketing and usability (2012 to 2017)
- Web development based on Drupal 7, documented in Jira and Git (from 2015).

Mr. Grellmann familiarized himself with the extensive area of responsibility and always completed the tasks assigned to him extremely carefully and with consistently high quality. He always acted to our complete satisfaction. Thanks to his perceptiveness and sustained ability to learn, he was always able to analyze complex problems. He worked out solutions independently and implemented them in a targeted manner. Even under extreme pressure, Mr. Grellmann always maintained a complete overview.

We know Mr. Grellmann as an always friendly, conscientious and reliable employee. His behavior towards superiors, colleagues and business partners was exemplary and impeccable at all times. Mr. Grellmann is a loyal and trustworthy employee.

The employment relationship ended on 31.12.2019 for operational reasons. We very much regret this development, as we value Mr. Grellmann as a high-performing employee. We would like to thank him for his very successful work and wish him continued success and all the best for the future.



Ferienhaus-Vermittlung
fincaferien.de GmbH
Birgit Bolduan-Masche & Dietmar Busche
Hainbergstr. 18, 31167 Bockenem
Phone 05067- 6526 und Fax 05067-698923
e-Mail: birgit@fincaferien.de
www.fincaferien.de

Martin Grellmann
Pörstener Str. 14

04229 Leipzig

Bockenem, dem 31.12.2019

Arbeitszeugnis

Herr Grellmann arbeitet seit dem 01.04.2002 für unser Unternehmen.

Wir sind eine der ersten Online-Agenturen für Fincas auf den Balearen und Kanaren. Seit 1998 vermitteln wir über unsere Webseiten, erfolgreich Feriendomizile für den Individualurlauber.

Herr Grellmann war in folgenden Arbeitsbereichen tätig:

- Bearbeitung von Webseiten (2002 bis 2010),
- Netzwerkpflege, IT-Arbeiten im Windowsnetzwerk (ab 2004),
- Suchmaschinenoptimierung (ab 2004),
- Fotobearbeitung mit Photoshop und Webdesign (ab 2010)
- Suchmaschinenmarketing und Usability (2012 bis 2017)
- Webdevelopment auf Basis von Drupal 7, in Jira und Git dokumentiert (ab 2015).

Herr Grellmann arbeitete sich per se in das umfangreich gewachsene Aufgabengebiet ein und bewältigte die ihm gestellten Aufgaben immer äußerst sorgfältig und mit gleichbleibend hoher Qualität. Er handelte stets zu unserer vollsten Zufriedenheit. Durch seine Auffassungsgabe und nachhaltige Lernfähigkeit war er jederzeit in der Lage, komplexe Problemstellungen zu analysieren. Er arbeitete selbstständig Lösungswege aus und setzte diese zielgerecht um. Auch unter ausgeprägter Belastung behielt Herr Grellmann stets die volle Übersicht.

Ferienhaus-Vermittlung fincaferien.de GmbH, Hainbergstr. 18, D-31167 Bockenem
Geschäftsführer: Birgit Bolduan-Masche & Dietmar Busche
Bankverbindung: Sparkasse Hildesheim, Konto-Nr. 52 940 710, BLZ 259 501 30,
IBAN – intern: Bankencode: DE41259501300052940710, Swift Code: NOLADE21HIK

Wir sind Mitglied im Verband Deutscher Ferienhausagenturen e.V.

Wir kennen Herrn Grellmann als stets freundlichen, pflichtbewussten und zuverlässigen Mitarbeiter. Sein Verhalten gegenüber Vorgesetzten, Kollegen und Geschäftspartnern war jederzeit vorbildlich und tadellos. Herr Grellmann ist ein loyaler und vertrauenswürdiger Mitarbeiter.

Das Arbeitsverhältnis endete am 31.12.2019 aus betriebsbedingten Gründen. Wir bedauern diese Entwicklung sehr, da wir Herrn Grellmann als einen leistungsstarken Mitarbeiter schätzen. Wir danken ihm für die sehr erfolgreiche Arbeit, wünschen ihm für die Zukunft weiterhin viel Erfolg und persönlich alles Gute.

Ferienhaus-Vermittlung
fincaferien.de GmbH
Hainbergstr. 18
31167 Bockenem
Tel. (+49) 05067-8526

.....
Geschäftsleitung fincaferien.de